

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales y Becton Dickinson se alían para evaluar procesos ambulatorios

Se trata de una estrategia compartida para ofrecer la mayor seguridad y eficacia posible a los pacientes mediante el análisis y la mejora continua de las actividades sanitarias.

PlantaDoce
11 feb 2021 - 12:05



HM Hospitales y Becton Dickinson, de la mano. El presidente de HM Hospitales, Juan Abarca, y la directora general de Becton Dickinson España y Portugal, Lourdes López, han rubricado **un acuerdo marco de colaboración** con el objetivo primordial de mejorar la calidad asistencial de los pacientes mediante la evaluación de diversos procesos hospitalarios y ambulatorios.

PlantaDoce.

Esta sinergia entre ambas compañías, que se materializa en el desarrollo de diversos proyectos de investigación orientados a áreas sanitarias de común interés, representa un paso más en la estrategia compartida de ofrecer la mayor seguridad y eficacia posible a los pacientes mediante el análisis y la mejora continua de las actividades sanitarias.

Este acuerdo, firmado en el Hospital Universitario HM Sanchinarro, implica la consideración de que el operador, a través de la Fundación de Investigación HM Hospitales, y Becton Dickinson España y Portugal se reconocen como socios prioritarios.

“Esta alianza estratégica con Becton Dickinson, una de las compañías tecnológicas que más apuesta por la investigación e innovación en salud, es un paso más en el objetivo de HM Hospitales de ser cada día un poco mejor para sus pacientes”, según ha señalado Abarca.

HM Hospitales y Becton Dickinson han identificado dos proyectos de investigación

La Fundación de Investigación HM Hospitales ha identificado varias áreas de trabajo dirigidas a mejorar la seguridad y la eficacia en diferentes procesos ambulatorios y hospitalarios. Fruto de ese análisis se han implementado dos proyectos, que se recogen en este acuerdo marco de colaboración, al que en un futuro próximo se añadirán otros nuevos.

El primer proyecto tiene el objetivo de evaluar y optimizar la gestión del acceso vascular periférico mediante un estudio conjunto. Se trata de analizar la práctica clínica hospitalaria relativa a la colocación de vías para la infusión de sangre o fármacos con la intención de proporcionar la máxima seguridad y calidad asistencial a los pacientes. Para lograrlo el personal de Enfermería de HM Hospitales compartirá con un grupo de analistas de Becton Dickinson el proceso de inserción, cuidados, mantenimiento y retirada de los accesos vasculares periféricos.

El otro proyecto que se deriva de este acuerdo hace referencia la optimización del tratamiento de pacientes con trombosis venosa profunda para la instauración del denominado “Código Trombosis HM Hospitales”.